
C O N S E J O DE PLANIFICACIÓN 
D E L GAD SAN PLÁCIDO 

San Plácido, 14 de marzo de 2018 

Señor 
Víctor Zambrano 
PRESIDENTE (E) GADPR SAN PLÁCIDO 
Presente.-

De mi consideración: 

Con afectuoso saludo me dirijo a usted, deseándole éxitos en las funciones 
cotidianas que realiza para el bienestar de la parroquia. 

Como es de su conocimiento, el viernes 09 de marzo se realizó el proceso de 
Rendición de Cuenta en sus fases 1 y 2 que corresponden a la planificación y 
evaluación, con la presencia de autoridades y actores sociales de la parroquia; 
por tal motivo, entregamos los temas y preguntas que la ciudadanía solicita ser 
explicado en la fase 3 que corresponde a la deliberación por parte del 
presidente del Gobierno Parroquial de San Plácido, la misma que está 
programada para el miércoles 28 de marzo a partir de las 14H00 en los predios 
de ésta institución, así como lo estipula la ley. 

COMPONENTE ECONÓMICO-PRODUCTIVO: 

• Por qué no existe un proyecto productivo agroforestal que beneficie a las 
personas de las comunidades; en la actualidad se posee un porcentaje 
bajo o casi nula de estos programas; más aún, cuando se establece en el 
Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial (PDyOT) de la parroquia 

• proyectos de fincas modelos y programas piloto de ganadería, que 
ayuden a las personas e instituciones a ser entes económicamente 
productivos. 

• Por qué no se ha formado organizaciones o mancomunidades con fines 
asociativos, en donde se pueda realizar capacitaciones y talleres de 
apoyo para la producción. 
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• Por qué la construcción del Sistema de Captación de Agua en la 
comunidad Las Torres no se realizó en los tiempos y plazos establecidos 
por el Plan Operativo Anual. 

• Por qué no se construyó el puente en la comunidad La Palma, 
establecido en el Plan Operativo Anual. 

• Por qué no se realizó la intervención de una área pública en la 
comunidad Piedra Azul. 

• Por qué las programaciones artísticas que se realizan para las 
festividades de la parroquia no se realizan en todas las comunidades en 
forma equitativa. 

• Por qué no se incluye obras dentro del Plan Operativo Anual para la 
comunidad La Cristal, como por ejemplo Los Sistemas de Captación de 
agua. 

• Por qué no se incluye obras dentro del Plan Operativo Anual para la 
comunidad Entrada de Riochico, como por ejemplo Los Sistemas de 
Captación de agua. 

• Por qué no se construye un Sistema de Agua Potable integral para las 
comunidades de la zona rural en donde no poseen este servicio como 
Palma Juntas, El Progreso, etc., en lugar de realizar pequeños Sistemas 
de Captación por cada sector. 

• Por qué no se gestiona la presencia de una ambulancia perenne en la 
parroquia que pueda cubrir las necesidades y urgencias de la población. 

COMPONENTE INFRAESTRUCTURA-MOVILIDADCONECTIVIDAD; 
ASENTAMIENTOS HUMANOS: 

• Por qué no se cumplen con la inspección de terrenos para la 
construcción de paraderos turísticos para las comunidades, 

• Por qué la comunidad San José 2 no cuenta aún con la gestión de la 
totalidad del servicio de alumbrado público, así como también de la 
colocación de un transformador; de igual manera, de la construcción de 
veredas, y además de no poseer un distintivo del nombre de la 
comunidad, considerando que es la puerta de entrada a la parroquia. 

• Por qué no se gestiona el arreglo, adecuación y mantenimiento de las 
. vías rurales en mal estado, principalmente en el Km 90, la vía que 

conduce a Roncón, y Entrada de Riociiico, la vía que conduce a la 
escuela Abdón Calderón. 

• Cuál es el motivo de no haberse construido el puente que una a las 
comunidades Balzar - La Palma, la cual estaba contemplado en el Plan 
Operativo Anual. 
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• Por que la construcción del camino con adoquín a la Asociación de 
Mujeres Emprendedoras del Progreso no se realizó en los tiempos y 
plazos establecidos por el Plan Operativo Anual. 

• Por qué se han incumplido los plazos de construcción en algunas obras 
contempladas en el Plan Operativo Anual del periodo 2017. 

Esperando que este compendio de preguntas y temas sean una herramienta 
eficaz para la justificación de las diferentes inquietudes planteadas, me despido 
de usted. 

Atentamente, 

Sr. Á!̂ x~Saband</A. 
TÉCNICO AD HO>l¿REM 
MIEMBRO DEL CONSEJO 

DE PLANIFICACIÓN 


